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L’actu du jour

«?Deux baskets pour un seul pied?»

Avant les Jeux olympiques et paralympiques cet été, Marilou a rencontré Pierre-Antoine Baele,
un sportif de paratriathlon. Il est venu dans son école à Villeneuve-d’Ascq, dans le nord de la

France, pour parler de son handicap.

Pierre-Antoine Baele s’entraîne avant les Jeux paralympiques de Paris. Marilou
l’a invité dans son école. ©Germain Hazard / FFTRI / AFP.

Pourquoi en parle-t-on ?

Parce que les Jeux
olympiques de Paris
commencent le 26 juillet.
Ils seront suivis par les
Jeux paralympiques du 28
août au 8 septembre.

(© D.R.)

1jour1actu : Peux-tu nous présenter Pierre-Antoine Baele ?

Marilou: Il fait du triathlon. C’est une discipline qui mélange 3sports: la
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natation, le vélo et la course à pied. Mais Pierre-Antoine Baele est
handicapé. Il lui manque le pied gauche depuis qu’il est né. Alors, pour
faire du vélo et courir, il met une prothèse. C’est un accessoire qui remplace
sa jambe.

C’est toi qui l’as invité dans ta classe?

Marilou: Oui, car je fais moi-même du triathlon depuis 2ans. Je l’ai
rencontré dans mon club et je lui ai proposé de venir parler de son handicap
dans ma classe. Il est venu, il nous a montré ses prothèses et on lui a posé
des questions. Par exemple, on lui a demandé s’il était obligé d’acheter
2baskets alors qu’il n’a qu’un seul pied. Il nous a dit oui!

Pierre-Antoine Baele avec la classe de Marilou. (© DR)

Qu’est-ce que tu as retenu de cette rencontre?

Avec la mascotte des JO, Marilou prête à aller
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soutenir son sportif préféré. (© DR)
Marilou: J’ai retenu qu’il ne faut pas avoir peur que les autres nous
regardent bizarrement quand on a un handicap. Quand Pierre-Antoine était
petit, les enfants se moquaient de lui. Aujourd’hui, il est devenu un grand
sportif qui va participer aux Jeux paralympiques, à Paris. Comme quoi, on
peut faire du sport et être très performant, même quand on est
handicapé.

Tu vas aller le voir pendant les Jeux paralympiques?

Marilou: Oui! Je le suivrai soit à la télévision, soit en vrai. Mais on va tout
faire pour aller le voir à Paris, pour le soutenir.

Propos recueillis par Solène Cornuau.

Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com
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